

# La Universidad Permanente de la UA celebra el acto de clausura del curso académico - La Verdad - 14/06/2016

## La Universidad Permanente de la UA celebró el acto de clausura del curso académico

▣ P. A.

**ALICANTE.** El pasado viernes, por la tarde, el Salón de Actos del Aulario II de la Universidad de Alicante fue el escenario del acto de clausura del curso 2015-2016 de la Universidad Permanente (UPUA). En esta ocasión José Miguel Sempere, director del Departamento de Biotecnología de la UA, impartió la conferencia magistral "Inmunoenvejecimiento: ¿cuestión de tiempo o cuestión de actitud?".

El vicerrector de Estudios y Formación, Enrique Herrero, presidió el acto acompañado por la directora de la Universidad Permanente, Concha Bru, y la presidenta de la Asociación de Alumnos y ex-Alumnos del UPUA, M<sup>a</sup> Luisa Mataix. El vicerrector hizo entrega de los diplomas del programa senior a 59 estudiantes. En concreto, 34 mujeres y 25 hombres, con un rango de edades comprendido entre 50 y 80 años.

Los estudiantes, según explicó Concha Bru, también participaron en varios proyectos internacionales, entre los que destaca el proyecto "PPS - Peer to Peer Support Fostering Active Ageing", que tiene como objetivo desarrollar una metodología basada en el aprendizaje entre iguales para fomentar el envejecimiento activo, y en el que han participado un total de 18 alumnos.

De hecho, la conferencia magistral "Inmunoenvejecimiento: ¿cuestión de tiempo o cuestión de actitud?" incidió de pleno en una parte de los objetivos marcados en los estrategias educativas de este proyecto, es decir, de formación para un envejecimiento activo y saludable y que ofrece la Universidad de Alicante.